



## Augmentation de 6% du tabac

Rubrique : actualités - Date : vendredi 3 août 2007

---

L'AFP, LES ECHOS, LIBERATION, et LE PARISIEN annoncent que les prix du tabac vont augmenter de 6% à partir du lundi 6 août, soit une hausse d'environ 30 centimes pour un paquet de cigarettes.

D'après l'AFP, c'est le ministère du budget, responsable de l'homologation du prix du tabac, qui a annoncé cette augmentation, laquelle devrait être officialisée par décret. L'agence qui indique que la Confédération des buralistes a exprimé « ses vives préoccupations » redoutant une augmentation « des achats transfrontaliers et de la contrebande », rapporte que pour René Le Pape, président de cette Confédération « c'est trop tôt et trop fort ». Il déplore « ce nouveau risque de déstabilisation de notre réseau de proximité s'ajoute aux autres menaces qui s'annoncent avec l'application prochaine du décret d'interdiction de fumer dans les bars-tabacs ». Eric Woerth, ministre du budget dit pour sa part avoir « donné des instructions aux services des douanes, afin de renforcer les contrôles dans les zones et sur les axes sensibles pour empêcher toute reprise des petits trafics de proximité ». Réaffirmant que la lutte contre le tabagisme était « une priorité gouvernementale », le ministre a également ajouté que « le gouvernement (était) pleinement conscient du rôle économique et social que jouent au quotidien les débiteurs de tabac ». L'agence rappelle que la dernière hausse générale du prix du tabac remonte à 2004.

LES ECHOS précise qu'il ne s'agit pas en l'espèce d'une augmentation de fiscalité - puisque un moratoire l'empêche jusqu'à fin 2007 - mais d'un relèvement des tarifs des cigarettes par les fabricants eux-mêmes qui l'avaient demandé dès avril. D'après le journal, les ventes de tabac qui avaient diminué à la suite des augmentations de 2003 et 2004, se sont stabilisées depuis et sont même légèrement reparties à la hausse depuis un an en dépit de l'interdiction de fumer dans les lieux publics

LE FIGARO ECONOMIE qui parle de « hausse surprise » voit là une « mauvaise nouvelle pour les fumeurs en pleine période estivale ».

LE PARISIEN et LIBERATION annoncent cette augmentation en brève.